

Wolfgang Clement

- [Übersicht](#)
- [Nachrichten](#)

Als Bundeswirtschaftsminister ist Wolfgang Clement nicht nur für Hartz IV verantwortlich, sondern auch für die Förderung von Monopolen in Deutschland und die rücksichtslose Geltendmachung deutscher Exportinteressen in der WTO. Aus seiner Zeit als Ruhrpott-Ministerpräsident hat sich Wolfgang Clement zudem eine sündhaft teure Liebe für die Braunkohle erhalten.

Irgendwelche lobenswerte Maßnahme oder Aussage konnten wir noch nicht ausfindig machen. Das einzige Argument für Wolfgang Clement ist daher wohl, daß seine Gegner aus der Opposition eine noch größere Katastrophe darstellen würden.

Nachrichten

Capvis: Fährt Hessnatur Karussell mit Bertelsmann?

31.08.2012

[Johannes Mosmann](#)

ZDF-Verwaltungsrat als Inkompetenzlösung

18.06.2002

[Rasmus Bjerregaard](#)

Gendiskussion noch unbefruchtet

25.06.2001

[Rasmus Bjerregaard](#)